



Eligen a Gutiérrez Luna como presidente de San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- La **Cámara de Diputados** eligió a **Sergio Gutiérrez Luna** como nuevo presidente de la Mesa Directiva, esto después del fallecimiento de **Ifigenia Martínez**. **Dolores Padierna** será la vicepresidenta.

En tanto, se evalúa cómo modificar la reforma constitucional del Poder Judicial debido a una contradicción vigente. “Estamos revisando todo el paquete legislativo en materia de sistema de justicia, por curación y administración. Estamos reunidos, somos constituyente permanente, somos el poder reformador, no hay ningún problema, en cualquier momento se puede presentar”, puntualizó **Ricardo Monreal**.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7740?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!7740&authkey=!AGOSk6W-v5gWBoU&ithint=video&e=TRY7xq>